

Aviso EN LA PLAZA DEL PAN NUMS. 10 y 11 Despacho de la fábrica de cordelería y tejidos de JUAN TOBAR

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43, (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Cabrito a la cordobesa

A los dueños de lecherías sin establos Los sindicatos y clasificadores de este gremio tienen el honor de manifestar haber llevado a efecto el reparto correspondiente al ejercicio de 1897 a 98...

Rogad a Dios en caridad POR EL ALMA DE LA SEÑORA Doña Teresa Lopez Mantecca viuda que fué del señor D. Eduardo Gallo y Guzman falleció el 27 de Mayo de 1897

Sección religiosa Misas de hoy.—San Pedro profeta. Misas de mañana.—San Heráclito, obispo.

Sucesos Heridas.—En la casa de socorro de la calle Cardenal ha recibido curación de una herida en la cabeza Domingo Gordillo Vazquez...

Exámenes Escuela Normal de Maestros Tercer curso. Algebra y Geometría. Sobresalientes: don Julio Chic y Perez.

Exámenes Escuela Normal de Maestros Tercer curso. Algebra y Geometría. Sobresalientes: don Miguel Aldecoa Morales.

política y Estadística a las ocho y media de la mañana. Para pasado mañana, Historia crítica de España, a la una de la tarde.

En el Instituto No se han verificado mas exámenes que los de los colegios que a continuación publicamos, matriculados en la asignatura de Física y Química.

Señalamientos para mañana: Aritmética y Algebra, a la una de la tarde: San Hermenegildo, Academia Politécnica, Santo Ángel, San Antonio de Padua, San Diego, Escuela Hispalense y San Fernando.

Escuela de Medicina Anatomía Descriptiva, segundo curso. Enseñanza libre. Sobresaliente: Don Miguel Romero y García.

Ha obtenido la nota de sobresaliente en la asignatura de Anatomía quirúrgica y operaciones el estudiante alumno don José García Torices.

Escuela de Comercio El miércoles 9 del actual a las nueve de la mañana darán comienzo en la Escuela oficial de Comercio, los ejercicios de oposición al premio ordinario en la asignatura de Aritmética y cálculos mercantiles.

Sobresalientes.—Geografía industrial: don Manuel Huerva Córdoba, don Manuel Rivero de la Vega, don Manuel Puig y Lamas, don Joaquín del Puyo e Iñiguez, don Manuel Torre y Diaz y don Eugenio Gonzalez Gomez.

Sobresalientes.—Geografía industrial: don Manuel Huerva Córdoba, don Manuel Rivero de la Vega, don Manuel Puig y Lamas, don Joaquín del Puyo e Iñiguez, don Manuel Torre y Diaz y don Eugenio Gonzalez Gomez.

Agencia Mencheta (Prohibida la reproducción de su servicio) Telegramas del extranjero Voto en pró Paris, 7, 9 m.

do el Gabinete que preside el señor Cánovas. Le Soleil pone en parangón a los jefes de los dos grandes partidos monárquicos, señor Cánovas y Sagasta, ensalzando los servicios del primero y las empresas por él llevadas a cabo.

Telegramas de Madrid La situación en Cuba Madrid 7, 9 m.

Un telegrama de Cuba dice que la Gaceta de la Habana ha publicado el decreto para la aplicación de las reformas. El general Weyler se ocupa actualmente en revisar los expedientes de indulto, trabajando para unir a todos los elementos españoles.

Lo que dice la prensa Madrid 7, de 9 a 11 m. La prensa de la mañana de hoy refleja la extrañeza que ha producido generalmente la solución de la crisis.

La Correspondencia de España desmiente autorizadamente por el señor Romero Robledo, la versión de que el señor Cánovas le consultara durante el desarrollo de la crisis, y por lo mismo, mal pudo dicho ilustre personaje exponer ninguna opinión favorable o contraria a la continuación del actual ministerio.

El error del señor Sagasta en los actuales momentos ha sido tan funesto para la patria, según El Imparcial, como lo será la continuación en el poder del señor Cánovas. Este imponiendo sacrificios al país; aquél no imponiendo ninguno.

El Liberal entiende que la crisis no está resuelta definitivamente y para que las cosas se pongan en claro propone que hablen Sagasta y los demás personajes consultados por la reina, toda vez que el gobierno ha hablado ya, reconstituyéndose en la misma forma que antes de surgir el conflicto ministerial.

El Tiempo afirma que el desenlace de crisis tan laboriosa como la última, representa la continuación de los engaños a que viene sometida España hace algunos años y que esta continuación de cosas y de hombres en el mismo estado, demuestra que ningún resultado práctico da la intervención del poder moderador.

El Nacional saliendo al paso a los que tienen empeño en involucrar el problema político y desviar la opinión sobre el alcance de las consultas regias, asegura que la Corona no ha omitido ningún medio para ilustrar su juicio. Tratábase, dice, de una crisis parlamentaria y política y de un problema militar y por ello ha reducido S. M. las consultas a los presidentes de las Cámaras y a los jefes de los partidos monárquicos y a los capitanes generales.

Regreso de Lachambre Madrid 7, 9-40 m. Ha salido de Port-Said con rumbo a la

Península el trasatlántico Montevideo, que conduce al general Lachambre. En la travesía han fallecido cuatro soldados.

De exámenes Madrid 7, 9 45 m. El gobierno ha resuelto que las órdenes religiosas que se dedican a la enseñanza puedan intervenir en los exámenes, formando parte el profesor de la asignatura en el colegio, del tribunal calificador, constituido por catedráticos del Instituto.

Flores y calabazas Madrid 7, 10 m. Un ex-ministro, exponiendo sus opiniones, ha dicho: «El señor Cánovas en vez de cultivar flores, libros y alcahofas sigue prefiriendo gobernar al país, mientras los liberales dedicaremos nuestros ocios al cultivo de las calabazas.»

¡Aaa colea! Madrid 7, 10-15 m. Lamentando un ministro la campaña de algunos periódicos exigiendo la dimisión del general Weyler para solucionar la crisis, ha dicho: ¿Qué tiene que ver la cuestión de Cuba con la bofetada célebre del duque de Tetuan?

Pagas de toca Madrid 7, 10-15 m. La Gaceta publica una real orden dando reglas para los expedientes de pensión ó pagas de toca, las que se harán extensivas a los expedientes que se instruyen en la actualidad.

Los vencidos Madrid 7, 10-45 m. Un diputado gamacista que se ha distinguido estos últimos días por sus apuestas y por la firmeza de su convencimiento de que subía al poder el señor Sagasta, ha confesado públicamente que se había equivocado, y que por lo mismo se limitaba a exclamar como monárquico sincero: «¡Viva la reina!»

Tiempo perdido... por ahora Madrid 7, 11-40 m. Los silvelistas dicen que su jefe emprenderá este verano una campaña de propaganda en varias provincias contra la política del señor Cánovas.

Corto nos parece el plazo Madrid 7, 12-10 t. Los liberales sostienen la creencia de que los hechos vendrán a demostrar dentro de una semana que la ratificación de los poderes al señor Cánovas ha sido condicional, comprometiéndose a relevar al general Weyler y a dimitir al duque de Tetuan.

Preparativos de viaje Madrid 7, 1 t. S. M. la reina ha comunicado sus órdenes a los jefes superiores del Palacio para que preparen cuanto sea necesario para el viaje de la corte a San Sebastián. En su consecuencia, saldrá muy pronto para dicha ciudad el director general de los reales palacios señor Zarco del Valle.

Firma de la reina Madrid 7, 1 t. Ha despachado con S. M. la reina el ministro de Gracia y Justicia. Entre los decretos firmados figuran algunos de indultos por penas leves.

Sanción de leyes Madrid 7, 2-10 t. (Urgente.) La Mesa del Senado ha ido al Palacio en el ceremonial de costumbre para sancionar 27 leyes aprobadas por el alto cuerpo colegislador.

Vientos halagüeños Madrid 7, 3 t. (Urgente.) El señor Cánovas ha manifestado a los periodistas que ha recibido un telegrama de Washington con informes muy satisfactorios.

Despacho oficial.—El gobierno y Weyler Madrid 7, 3-15 t. (Urgente.) Un telegrama oficial de la Habana dice que en varios encuentros recientes mataron nuestras tropas 30 rebeldes.

El general Polavieja Madrid 7, 3-15 t. (Urgente.) El general Polavieja se sentía hoy mas molesto de la alcería cauterizada en una de las corneas; pero se atribuye al excesivo calor del día y a los efectos de la operación que sufrió ayer. El oculista que le cura cree que el alivio no se hará esperar.

Los aspirantes a ministros Madrid 7, 4-30 t. (Urgente.) Algunos ministeriales creen que el señor

Cánovas debió satisfacer la opinión modificando el Gabinete para que la crisis resultase parcial.

La corbeta «Nautilus» Madrid 7, 4-40 t. (Urgente.) Ha llegado a Liorna la corbeta Nautilus, escuela de guardias marinas española, que se encontraba en Nápoles desde hace algunos días.

Maquiavelismos Madrid 7, 5-10 t. (Urgente.) Personajes liberales de influencia en su partido deducen que la habilidad de Cánovas en la última crisis ha inutilizado al señor Sagasta para la gobernación del país por haberle colocado en una situación en que le discuten sus correligionarios.

Despachos mal comprimidos Madrid 7, 6 t. (Urgente.) Sigue el revuelo en el Círculo Liberal. Algunos de los que han visto don... al señor Sagasta para la gobernación del país en la crisis. Este acto de indisciplina es objeto de muchos comentarios.

Visitas a Sagasta Madrid 7, 6-20 t. (Urgente.) En casa del señor Sagasta ha estado a primera hora de la tarde el señor Gamazo, quien aconseja temperamentos de prudencia frente a la energía de los demás.

El disloque Madrid 7, 7-10 t. (Urgente.) Créese que prevalecerá en la reunión de las minorías protestar de lo ocurrido en la última crisis.

El Inri Madrid 7, 7-15 t. (Urgente.) Ministeriales importantes lamentan la actitud de algunos liberales contra el señor Sagasta cuando este es indispensable para la dirección del partido é insustituible actualmente.

Bolsa de Madrid Madrid 7, 3 30 t. (Urgente.) 4 por 100 interior 65'55 4 por 100 fin de mes 65'60 4 por 100 exterior 80'65 4 por 100 amortizable 78'10 Aduanas 96'50 Cubas (emisión de 1886) 95'10 Cubas (5 por 100) 80'45 Banco de España 411'50 Tabacaleras 215'50 Cambios París 00'00 Cambios Londres 00'00 París exterior español 00'00

EN LA CUARTA PLANA: Tribunales.—Noticias militares.—Noticias turinas.—Fotografía eléctrica.—Avisos oficiales.—Sección de espectáculos.—Boletín comercial.—Sección amena.

Noticias generales Para el mes próximo es esperado en Vigo, pasajero de su hermoso yate, el príncipe de Gales.

En el momento en que ensayaba en el circo de Pontevedra la artista ecuestre señorita Nava, efecto de un violento impulso, se desprendió desde gran altura una polea giratoria por donde pasaba una cuerda que sujetaba a dicha artista.

Los aspirantes a ser nombrados deberán tener el título de ingeniero en cualquiera especialidad y reunir las demás condiciones de que podrán enterarse, así como de los derechos que adquirirán por el nombramiento, en las oficinas centrales de la Compañía, sitas en la plaza del Rey, núm. 4, Madrid, de doce a una de la tarde todos los días laborables.

En Ferrol acaba de ocurrir un caso muy curioso. En el último vapor correo de la Habana llegó a la Coruña una joven y hermosa criolla, y sin descansar se trasladó a Ferrol en el vapor Hércules, dirigiéndose desde el muelle a un establecimiento mercantil de aquella ciudad. Penetró rápidamente en la tienda, y preguntó a una señora que estaba tras el mostrador, por el principal, y al contestarle: «Mi marido vendrá hoy ó mañana—dijo: «Señora, la esposa soy yo! Aquí traigo los papeles!»

